

Le château d'eau se fait une dernière beauté

Les passants et les automobilistes observent depuis plusieurs jours ce nouveau grand monstre aux deux bras articulés de couleur orange. Après plusieurs mois de laborieux travaux de tuyauteries et d'étanchéité, entrepris à l'intérieur et aux alentours du château d'eau, voici la dernière phase d'intervention sur celui-ci. La teinte tristounette gris- béton des murs cylindriques de l'édifice va être recouverte d'une nouvelle couche de peinture au joli ton coquille d'œuf. Deux peintres-escaladeurs s'affairent depuis peu à cette longue et fastidieuse tâche. Car, outre les intempéries qui les ont obligés à interrompre leurs travaux, ces courageux travailleurs passeront certainement de nombreuses journées perchés dans leurs nacelles, tout en haut de ces interminables bras, car ils peignent cette immense surface à l'aide d'un simple rouleau ! Les pinsaguelois leur souhaitent beaucoup de courage.



19 novembre 2014

La valse des grimpeurs du château d'eau



Depuis quelques jours, les badauds ont pu observer en levant bien haut la tête l'étrange balai de «d'escaladeurs» au sommet du château d'eau de Pinsaguel. Ce dernier se prépare en effet à subir durant quelques semaines des travaux de peinture, d'étanchéité et de tuyauterie. Des garde-corps obligatoires ont donc été installés avant que ne soient entrepris ces travaux. Le château d'eau, du coup, n'a plus tout à fait la même apparence et cela intrigue les pinsaguelois non informés de ces activités de rénovation. Il n'a pour autant rien perdu de son port majestueux, en particulier lorsque les rayons du soleil couchant le font flamboyer.



Les Réservoirs
D'Eau de France

